

Pressemitteilung

Luftsportclub Bad Homburg e.V. sammelt auf Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“ Spendengelder für die Neuanschaffung eines Segelfliegers

Schulungsflugzeug ASK13 wird durch Schulungsflugzeug ASK21B ersetzt.

12.09.2022, Bad Homburg v. d. Höhe. Helfen, wo finanzielle Mittel der Vereine nicht mehr ausreichen: Das ist das Ziel der vor drei Jahren durch die Raiffeisenbank im Hochttaunus eG initiierten Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“. Nun kann die Plattform, auf der inzwischen rund 69.000 Euro für gemeinnützige Projekte eingesammelt wurden, den nächsten Projektlaunch verkünden. Der Luftsportclub Bad Homburg e.V. benötigt Unterstützung, um die Neuanschaffung eines Segelflugzeuges für die Flugschülerinnen und -schüler des Vereins zu ermöglichen.

„Die Grundausbildung der Segelflugschüler erfolgt auf gutmütigen Segelflugzeugen der Gemischtbauweise (ASK13). In diesen zweiseitigen Flugzeugen fliegt der Flugschüler gemeinsam mit dem Fluglehrer und lernt allmählich das Flugzeug bis zum sicheren Alleinflug zu beherrschen. Da das Lernflugzeug unseres Vereins aus Sicherheitsgründen mittelfristig nicht mehr zur Schulung eingesetzt werden kann, müssen wir ein adäquates Nachfolgeflugzeug beschaffen“, erläutert Klaus Mangels, Vorsitzender des LSC Bad Homburg e.V. den Grund für die Projektinitiierung. „Als Nachfolger für die ASK13 hat sich seit Jahren das Kunststoff-Flugzeug ASK21 (GFK-Bauweise) bestätigt. Dieses Flugzeugmuster ist ebenso gutmütig wie sein Vorgänger ASK13, passt hervorragend in unser Ausbildungskonzept zum Einsitzer ASK23 und erlaubt alle Flugmanöver zur vollständigen Segelflugausbildung“, erklärt der passionierte Flieger abschließend.

Spenden – und dann?

Wer das Herzensprojekt des Vereins unterstützen möchte, kann seine Spende auf meinebank.de/crowdfunding tätigen. Dazu muss das Projekt „Ablösung Schulungsflugzeug ASK13 durch ASK21B“ ausgewählt werden. Anschließend gibt man den Wunschbetrag ein, klickt auf „Projekt jetzt unterstützen“ und folgt den weiteren angegebenen Schritten.

Jede getätigte Spende wird seitens der Raiffeisenbank im Hochttaunus eG durch ein Co-Funding in Höhe von 50 % der Spendensumme unterstützt (maximal 100 Euro je abgegebener Spende). Ist das Spendenziel von 10.000 Euro erreicht, erhält der Verein die eingesammelten finanziellen

Mittel und kann diese für den vorgesehenen Zweck – die Neuanschaffung des Flugzeuges – einsetzen. „Ich bin jedes Mal aufs Neue begeistert, was diese starke Gemeinschaft erreicht“, äußert Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender des hessischen Finanzinstituts auf die Frage, was er an der Crowdfundingidee schätzt. „Hier trifft wirklich das genossenschaftliche Prinzip ‚Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele gemeinsam!‘ auf jedes einzelne Projekt zu. Regionale Projekte durch einen kleinen Beitrag vieler einzelner Personen zu realisieren, das ist der Leitgedanke unserer Crowdfunding-Plattform. Selbstverständlich unterstützen wir jede eingehende Spende mit unserem Co-Funding-Spendentopf gerne“, erläutert Brunner abschließend.

Noch ist dieser Spendentopf nicht gänzlich geleert, sodass jederzeit neue Projekte eingereicht und durch die Spenden vieler sowie durch das Co-Funding der Raiffeisenbank unterstützt werden können. Alles, was Projektinitiatoren wissen sollten, hat die Raiffeisenbank im Hochttaunus eG auf meinebank.de/crowdfunding in der Rubrik „Unser Crowdfunding“ zusammengestellt.

Über Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochttaunus eG

16.000 Kunden setzen ihr Vertrauen in Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochttaunus eG, die in vier Filialen und an ihrem Verwaltungssitz in Bad Homburg rund 91 Mitarbeiter beschäftigt. Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist sie eine der wenigen Banken, die ein Onlinekonto ohne unnötige Gebühren anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Privat- und Geschäftskunden in allen Fragen rund um private bzw. gewerbliche Finanzierungen sowie Geldanlagen und Versicherungen. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 1,03 Mrd. Euro. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung auch außerhalb der Banköffnungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch persönlich oder digital (weitere Informationen: meinebank.de).

Abonnieren Sie unsere Social-Media-Kanäle und bleiben Sie informiert:

